



KOMMEN · HÖREN · SINNEN

LEIPZIGER ABENDLOB 2022

EINE STUNDE WORT & MUSIK IN DER PROPSTEI

Freitag, 27. Mai 2022 | 21 Uhr

Propsteikirche St. Trinitatis

Nonnenmühlgasse 2 | 04107 Leipzig

BERLINER MÄDCHENCHOR

Kilian Homburg | Orgel

Sabine Wüsthoff | Leitung

Grit Markert & Gregor Giele | Wort

Chormusik von Orlando di Lasso, Antonio Vivaldi,
Felix Mendelssohn Bartholdy, Benjamin Britten
und anderen

Eine vorherige Anmeldung ist ab sofort nicht mehr erforderlich. Bitte richten Sie sich auf eine eventuell noch notwendige Maskenpflicht ein.

BERLINER MÄDCHENCHOR

Sabine Wüsthoff | Leitung



Der Berliner Mädchenchor wurde 1986 an der Lindenkirche in Berlin-Wilmersdorf gegründet und schon bald darauf in eine bis heute bestehende Kooperation mit der Musikschule Wilmersdorf überführt. 1998 übernahm die freischaffende Dirigentin und Komponistin Sabine Wüsthoff den Chor und baute ihn, unterstützt von einem Team erfahrener Musik- und Gesangspädagogen (-innen) zu einer Chorschule aus, die sich in Vorchor, Aufbauchor, zwei Konzertchöre und Vokalconsort gliedert. Ziel ist es, Mädchen und jungen Frauen eine musikalisch-stimmliche Ausbildung auf einem Niveau zu ermöglichen, wie es etwa für renommierte Knabenchöre schon seit jeher selbstverständlich ist. Regelmäßig ist der Chor bei Projekten der Berliner Rundfunkchöre und -orchester zu erleben, unternimmt Konzertfahrten ins In- und Ausland, gibt Kirchenkonzerte (bevorzugt in der heimischen Wilmersdorfer Lindenkirche), beteiligt sich erfolgreich an Chorwettbewerben, nimmt an Chorbegegnungen und Festivals wie aktuell am Deutschen Chorfest in Leipzig teil.

Grit Markert ist seit 2021 Pfarrerin der evangelischen Kirchgemeinde Baalsdorf-Mölkau. Zuvor war sie sechs Jahre lang Stadtjugendpfarrerin in Leipzig und rief unter anderem auch das Projekt PAX Jugendkirche Leipzig mit ins Leben.

Gregor Giele wurde nach Theologiestudium in Erfurt 1993 zum Priester geweiht. Seit 2008 ist der gebürtige Dresdner Pfarrer in der Propstei, zunächst mit der Leitung und Koordination des Neubauprojekts betraut, seit 2015 als Propst und Dekan.

*Anmeldung entfällt ab sofort.
Maskenpflicht, falls aktuell erforderlich.
Eintritt frei, Spenden erbeten.*